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Moradores se preocupam com rua cedendo no Caxambu: 
até a sinalização do perigo foi feita pelos residentes
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Ronda Preventiva da Defesa Civil
Com previsão de dias de baixa umidade relativa do ar, iniciativa fortalece medidas de prevenção a incêndios

DIVULGAÇÃO

Iniciada há um mês, a “Ron-
da Preventiva” da Secretaria de 
Defesa Civil e Ações Voluntárias 
tem sido importante instrumento 
para o trabalho de conscientiza-
ção da Prefeitura para a preven-
ção de incêndios florestais no pe-
ríodo de seca, intensificado entre 
os meses de julho a setembro. 
Desde o dia 20 de julho as equi-
pes adotaram a rotina: duas vezes 
ao dia as viaturas da Defesa Civil 
percorrem a cidade para a iden-
tificação de situações de risco. As 
rondas contribuem no reforço da 
segurança nos períodos de baixa 
umidade relativa do ar, como o 
esperado para os próximos dias.

As equipes da Defesa Civil 
circulam por toda cidade, com 
foco para as regiões de maior ris-

co nessa época, como os distritos 
da Posse, Pedro do Rio e Itaipa-
va. “Esse trabalho das equipes 
técnicas, de acompanhamento 
das previsões e monitoramento 
constante da cidade tem sido de 
grande contribuição para a eficá-
cia da gestão de risco de incên-
dios”, destaca o prefeito interino 
Hingo Hammes.

De acordo com o departa-
mento de meteorologia da Defesa 
Civil, que faz o acompanhamen-
to diário da mudança do tempo, 
a previsão para os próximos dias 
é de baixa umidade. De acordo o 
boletim divulgado nesta quinta-
-feira (19), o município enfren-
tará dias sem chuva e pode ser 
registrado índice de umidade 
relativa do ar abaixo de 40%, o DEFESA Civil intensifica monitoramento a locais de risco de incêndio florestal

OS PRÓPRIOS moradores sinalizaram o buraco com bandeiras vermelhas

Sexta-feira, 20 de agosto de 2021

ATA DA 6ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos doze dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e dezesseis minutos, o 
Vereador Junior Coruja, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Senhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura da ata an-
terior e do expediente. Realizada a leitura 
da ata anterior, esta restou aprovada. EX-
PEDIENTE: GP Projeto de Lei nº: 
825/2021 (CMP 7390/2021); Projeto de 
Resolução nº: 6222/2021 da Mesa Direto-
ra; Projeto de Resolução nº: 6230/2021 
da Mesa Diretora; Projeto de Lei nº: 
7169/2021 do Vereador Eduardo do Blog 
e da Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de 
Lei nº: 7339/2021 do Vereador Gil Magno; 
Projeto de Lei nº: 7370/2021 do Vereador 
Fred Procópio; Projeto de Lei nº: 
7374/2021 do Vereador Yuri Moura; Pro-
jetos de Lei nº: 7375 e 7377/2021 do Ver-
eador Domingos Protetor; Projeto de 
Resolução nº: 7364/2021 do Vereador Gil 
Magno; Indicação Legislativa nº: 
7369/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 7372/2021 do Ver-
eador Yuri Moura; Requerimento de Infor-
mação nº: 6110/2021 do Vereador Yuri 
Moura; Indicações nº: 7365 à 7368, 7371, 
7373, 7376, 7378 à 7383, 7387 à 7389, 
7391, 7393, 7394 e 7396/2021. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador 
Marcelo Lessa solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 2395/2021 do Vereador Marce-
lo Lessa. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Fred Procópio. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3898/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6519/2021 do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocada em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4600/2021 do Vereador 
Maurinho Branco. A Indicação foi aprova-
da com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Fred Procópio. Colocada em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 5440/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 15 votos. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 7414/2021 do Vereador Marce-
lo Lessa. O Requerimento foi aprovado 
com 15 votos. Colocada em discussão e 
votação única a Indicação nº: 7399/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. A Indicação 
foi aprovada com 15 votos. Colocadas em 
votação e discussão única as Indicações 
nº: 0706, 0708 e 0709/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 2265, 2266 e 
2300/2021 do Vereador Junior Coruja; 
3891, 3925 e 3943/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; 5278, 5279 e 5280/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; 5761, 5773 
e 5775/2021 do Vereador Gil Magno; 
5847, 5848 e 5857/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 6003, 6082 e 6123/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 6349, 6431 e 
6481/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
6416, 6454 e 6455/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 6546, 6547 e 6548/2021 
do Vereador Dudu; 6763, 6764 e 
6766/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 6808, 6809, 6810 e 6949/2021 do Ver-
eador Octávio Sampaio; 6941, 6942 e 
6943/2021 do Vereador Yuri Moura; 6977, 
6978 e 7068/2021 do Vereador Fred 
Procópio. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA, o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou sua Mãe, 

Dona Clara que completou mais um ano 
de vida e agradeceu a ela pela sua 
criação. Disse que tem um grande orgul-
ho de ter sido gerado e criado pela Dona 
Clara. Falou que por onde passa sempre 
encontra um poste sem iluminação públi-
ca e que pediu ao Prefeito Hingo 
Hammes, agilidade na troca das lâmpa-
das destes postes. Disse que se a empre-
sa não quiser trabalhar que é para re-
scindir o contrato e imediatamente já 
contratar outra em caráter emergencial. 
Falou que a empresa que ganhou a lici-
tação é de Pernambuco e que essa em-
presa fez uma terceirização com outra 
empresa do seu bairro. Afirmou que a 
empresa já decepcionou a população pet-
ropolitana no Natal Imperial. Disse que 
não é o Prefeito que escolhe as empresas 
e que infelizmente essa empresa de Per-
nambuco fez essa parceria com uma em-
presa da cidade. Afirmou que há empresa 
de outros estados que vem aqui em 
Petrópolis e leva todo nosso dinheiro e 
deixa o povo passar como bobos. Disse 
que Petrópolis é uma cidade séria e que 
as empresas que prestam serviços na ci-
dade, têm que tratar Petrópolis com res-
peito. Falou que enquanto for Vereador, 
ele vai sempre cobrar e que não vai ad-
mitir que Petrópolis fique as escuras. Pe-
diu  a Secretária de Ordens Públicas que 
apertasse esta empresa e falou que os 
Vereadores e o Prefeito, estão “pagando 
o pato”.  Disse que a taxa de iluminação 
pública é cara e que a empresa já era 
para estar nas ruas trocando as lâmpa-
das queimadas. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que o preço da 
gasolina na cidade é o mais caro do Esta-
do do Rio de Janeiro, e que há muita dif-
erença do preço na cidade de Petrópolis, 
comparada as cidades vizinhas como 
Duque de Caxias e Teresópolis. Disse 
que esteve em contato com o PRO-
CON-RJ para fiscalizar as bombas de 
gasolina, álcool e diesel dos postos da 
cidade. Falou sobre o debate à privat-
ização da Petrobrás e do lucro que é obti-
do através do bolso do consumidor, visto 
que o preço do combustível está um ab-
surdo. Comentou sobre a falta de com-
petitividade do preço da gasolina, que é 
sempre o mesmo preço em todos os pos-
tos. Falou sobre a alta do preço de diver-
sos produtos por conta do chamado “Cus-
to Imperial” na cidade. Falou sobre o 
salário dos vereadores e servidores de 
Petrópolis que é diferente do que muitos 
pensam. Disse que há muitas demandas, 
que trabalha muito pela população, mas a 
imprensa não valoriza. Comentou tam-
bém sobre a ignorância das críticas do 
povo em relação às leis e propostas feitas 
pela câmara, e ressaltou que o trabalho 
feito pela câmara é para o bem estar do 
povo de Petrópolis. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou o Presi-
dente da CPTRANS Luciano Moreira, que 
rebocou vários veículos estacionados er-
roneamente nas ruas, atrapalhando o 
fluxo de trânsito. Citou a situação do Bair-
ro da Glória e da dificuldade do motorista 
da linha de ônibus por conta dos veículos 
estacionados nas ruas, e que outros bair-
ros tem a mesma dificuldade. Comentou 
sobre a possibilidade de melhorar a parte 
orçamentária da CPTRANS para que 
possam fazer um melhor serviço na ci-
dade. Falou sobre o Planejamento Famil-
iar que foi suspenso no Centro de Saúde 
e questionou quantos procedimentos 
foram feitos e a necessidade de desburo-
cratização de procedimentos como va-
sectomias, laqueaduras e colocação de 
DIU. Homenageou a Universidade Católi-
ca de Petrópolis e o curso de economia 
pelo dia do economista, e parabenizou o 
estudante do 4º período Pedro Aquino. 
Citou economistas que prezam pelo vol-
untarismo enfatizando que imposto sem 
retorno é roubo. Falou sobre a escola 
austríaca que preza pela privatização dos 
serviços, e mencionou a privatização dos 
Correios e citou outras medidas econômi-
cas, além da importância de estudar 
economia. Agradeceu e despediu-se. 4) 
GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-

ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre a licitação para a compra 
de notebooks e informatização para as 
escolas, e comentou sobre a necessi-
dade de estrutura para o funcionamento 
deles. Citou a falta de estruturas elétricas 
nas escolas e a importância da ma-
nutenção dos prédios públicos. Falou so-
bre a importância da proposta do chama-
mento público, que traçará um planeja-
mento para viabilizar a manutenção, vis-
toria e reparo desses prédios incluindo as 
escolas do município. Falou da Escola 
Paroquial do Thouzet que pegou fogo por 
conta das instalações elétricas e passou 
por reformas. Disse que acompanhará 
esse processo para que o planejamento 
seja feito. Falou sobre os selos de segu-
rança que ainda faltam para o retorno das 
aulas em formato hibrido e que acompan-
hará esse retorno para que seja feito se-
guindo o padrão de segurança. Falou so-
bre a sua participação junto ao Vereador 
Yuri Moura de uma reunião sobre a in-
clusão de pessoas com deficiência no 
município, visto que sempre lutou por 
essa causa. Ressaltou que já existem in-
úmeras leis a respeito da inclusão e que 
precisam ser cumpridas para que essa 
pauta cresça no município. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que a Vereado-
ra Gilda Beatriz pediu que fosse CON-
SIGNADO O SEU PELA ORDEM: Disse 
ter participado de uma reunião junto ao 
Vereador Yuri Moura e a comissão das 
pessoas com deficiência, tratando dos 
assuntos de interesse das pessoas com 
deficiência do município. Falou que sem-
pre lutou pela inclusão dos deficientes. 
Disse que ficou muito feliz por poder con-
tar com a ajuda dos Vereadores e que 
esta união fará toda diferença. Falou que 
existem muitas leis e elas precisam ser 
cumpridas. 5) YURI MOURA, LÍDER DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a sua participação no 
Conselho Municipal da Pessoa com Defi-
ciência entre outras organizações onde 
foi discutida a necessidade de vistorias 
para tornar os prédios acessíveis, e deu 
de exemplo a Escola Municipal Santos 
Dumont. Falou das ideias de transformar 
a praça onde estão localizadas a Câmara 
Municipal, Centro de Cultura e Secretaria 
de Educação num grande espaço fecha-
do e calçado, sem o transito de carros. 
Disse que poderia ser transformado em 
um espaço permanente para a integração 
cultural, circuito de economia solidária 
entre outros projetos. Citou a importância 
de separar o espaço urbano do espaço 
cultural, valorizando o turismo local. Fa-
lou com preocupação do retorno às aulas 
presenciais no próximo dia vinte e quatro 
de agosto. Disse que tem acompanhado 
os conselhos municipais de educação e 
sindicatos para fiscalizar as condições de 
retorno, afirmando ainda não ter 
condições de fazer esse retorno presen-
cial e híbrido. Citou a denuncia do Colé-
gio Ipiranga que coibia professores e pro-
fessoras, além da pressão da escola de 
omitir os casos e suspeitas de COVID-19 
na escola, caracterizando um crime con-
tra a saúde pública. Afirmou seu compro-
metimento em fiscalizar o retorno às au-
las para que seja feito de forma segura, e 
a importância da lei que prevê a notifi-
cação de casos de contaminação pelo 
Coronavírus nas escolas. Falou sobre o 
trabalho da Vigilância Sanitária no campo 
público, além das comissões de fiscal-
ização, e da preocupação com a metod-
ologia pedagógica a ser adotada no ensi-
no híbrido, visto que muitos país não têm 
acesso aos meios necessários para que o 
sistema seja adotado. Citou a falta de 
profissionais de apoio nas escolas, que 
vão sobrecarregar os servidores atuais, 
visto que esses terão dobradas as cargas 
horárias, além do comprometimento da 
aprendizagem dos alunos nesse sistema. 
Falou da importância de medidas gover-
namentais para viabilizar o ensino públi-
co, e que já estão conseguindo avançar 
em inúmeras questões educacionais. 
Disse que está preocupado com a gestão 
da Secretaria de Educação, visto que 
muito foi proposto pela Câmara e pouco 
foi efetivado. Homenageou e defendeu o 
SUS e a vacinação no município, res-
saltando que a superação da pandemia 

está por vir. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e vinte e três 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, dia dezessete de 
agosto de dois mil e vinte e um, às dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 7ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dezessete dias do mês de agosto do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte e cinco minu-
tos, o Senhor Presidente, Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Registre-se que a sessão foi sus-
pensa às dezesseis horas e vinte e sete 
minutos por quinze minutos. Registre-se 
que a sessão foi retomada as dezesseis 
horas e cinqüenta e cinco minutos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário Vereador Yuri Moura, que real-
izasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 7337/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; Projetos de Lei nº: 
7425 e 7426/2021 do Vereador Mauro 
Peralta; Emenda Modificativa nº: 
7398/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; Indicação Legislativa nº: 7404/2021 
do Vereador Octávio Sampaio; Indi-
cações Legislativas nº: 7406 e 7409/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; Indicação 
Legislativa nº: 7412/2021 do Vereador 
Dudu; Indicação Legislativa nº: 7434/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; Emenda a 
Lei Orgânica Municipal nº: 6782/2021 do 
Vereador Yuri Moura, do Vereador Marce-
lo Chitão e do Vereador Domingos Pro-
tetor; Requerimento de Informação nº: 
7413/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Requerimento de Informação nº: 
7427/2021 do Vereador Junior Coruja; 
Requerimento de Informação nº: 
7428/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações nº: 5290, 6620, 7340 à 7342, 
7344 à 7352, 7354 à 7358, 7362, 7392, 
7400, 7401, 7410, 7415, 7417 à 7422, 
7424, 7430 à 7432, 7436, 7437, 7441 à 
7449, 7451 à 7454, 7456 e 7458 à 
7462/2021. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Marcelo Lessa solicitou 
a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em votação e 
discussão única o Requerimento de In-
clusão do Vereador Junior Coruja de Veto 
total GP nº: 821/2021 (CMP 7330/2021). 
O Requerimento foi aprovado com 15 vo-
tos. Colocada em discussão e votação 
única a Emenda Aditiva nº: 5659/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. O veto foi 
mantido com 14 votos. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta votou pela 
derrubada do veto. Colocada em dis-
cussão e votação única a Emenda Aditiva 
nº: 5425/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O veto foi mantido com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Ju-
nior Coruja. Colocada em discussão e 
votação única a Emenda Aditiva nº: 
5426/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O veto foi mantido com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Junior 
Coruja. Colocada em discussão e 
votação única a Emenda Aditiva nº: 
5624/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
veto foi derrubado com 15 votos. Coloca-
da em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 5625/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. O veto foi mantido 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Maurinho Branco. Colocada em 
discussão e votação única a Emenda Adi-
tiva nº: 5626/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O veto foi derrubado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Maurinho Branco. Colocada em dis-
cussão e votação única a Emenda Aditiva 
nº: 5628/2021 da Vereadora Gilda Beat-

riz. O veto foi mantido com 9 votos. Reg-
istre-se que o Vereador Dr. Mauro Peral-
ta, o Vereador Eduardo do Blog, a Verea-
dora Gilda Beatriz e o Vereador Yuri Mou-
ra votaram a favor da derrubada do Veto. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Octávio Sampaio. Colocada em dis-
cussão e votação única a Emenda Aditiva 
nº: 5629/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz. O Veto foi derrubado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Mau-
rinho Branco. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 4741/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de lei 
nº: 4925/2021 do vereador Maurinho 
Branco. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Octavio Sampaio e Yuri Moura. Co-
locado em 1ª e 2ª discussão e votação a 
Indicação legislativa nº: 0328/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
a Indicação Legislativa nº: 4944/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
7521/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. O Requerimento foi aprovado com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 6551/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta e do Vereador Marcelo Lessa. 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda 
Modificativa 7227/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa. A Emenda foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a Emenda Modif-
icativa nº: 7519/2021 do Vereador Domin-
gos Protetor. A Emenda foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência da ver-
eadora Gilda Beatriz e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 7506/2021 do Vereador Junior 
Paixão. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única a Indi-
cação nº: 7485/2021 do Vereador Junior 
Paixão. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Fred Procópio, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Indicações 
nº: 0710, 0711, 0712, 0714, 0715, 4030 e 
4035/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 2301, 2304, 2307, 2332 e 2333/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 5272 e 
5275/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
5757, 5762 e 5763/2021 do Vereador Gil 
Magno; 5860, 5862 e 5863/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz; 6208, 6210 e 
6211/2021 do Vereador Junior Paixão; 
6417, 6418 e 6419/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 6488, 6490 e 6492/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; 6542, 6449 e 
6550/2021 do Vereador Dudu; 6768 e 
6816/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 6936, 6937, 6938, 6939 e 6940/2021 
do Vereador Yuri Moura; 6974, 6975 e 
7069/2021 do Vereador Fred Procópio; 
7048/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. As Indicações foram aprovadas em 
Bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA, o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
GIL MAGNO, LÍDER DO DC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou a TVC pe-
los seus vinte anos de trabalho; também 
parabenizou o Clube de Diretores Lojistas 
(CDL) de Petrópolis pelos seus sessenta 
anos, na condução brilhante de Claudio 
Mohammed. Destacou a votação de um 
GP que acontecerá na próxima semana, 
o qual terá uma recuperação muito impor-
tante para o município (inscrições de 
IPTU, ISS e multas, na dívida ativa ou 

não) Agradeceu aos Vereadores Octávio 
Sampaio e Eduardo do Blog e à Comissão 
de Desenvolvimento Econômico, por jun-
to dele, estarem fazendo uma emenda no 
GP. Deu certeza de que com a emenda 
haverá recuperação fiscal. Convidou to-
dos os Vereadores para uma audiência 
pública no dia Trinta de agosto de dois mil 
e vinte e um, às dezoito horas, sobre a 
criação de apadrinhamento de praças. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que 
Petrópolis ficou com nota um pouco 
menor no ICMS Ecológico, de acordo 
com uma matéria publicada, mas que 
conversando com o Secretário de Meio 
Ambiente, viu a possibilidade de conte-
star algumas coisas colocadas pelo esta-
do por alguns dados não terem sido com-
putados e por isso já entraram com recur-
sos para ter a nota melhorada. Comentou 
que a blitz do Detran e Polícia Militar está 
recebendo muitas críticas por estar sendo 
prejudicial aos trabalhadores que estão 
com a situação financeira ruim, por conta 
da pandemia, e por isso não conseguem 
realizar a regularização de seus carros; 
além disso, também estão contestando 
reboques que não estão sendo realizados 
em relação a automóveis que atrapalham 
o trânsito estacionados em locais indevi-
dos. Enfatizou que Petrópolis registrou a 
primeira morte pela variante Delta, afir-
mando apoiar a vacinação 24 horas. Fa-
lou que o Prefeito Interino Hingo Hammes 
está dando atenção para o projeto de re-
estruturação da COBEA,  a qual possibili-
tará um trabalho sério e digno para os 
animais.Citou que tem um sonho de colo-
car uma verba para animais no próximo 
orçamento do município, e também, a 
colocação do samuvet, do centro de recu-
peração e Secretaria do Bem Estar Ani-
mal em convênio com a faculdade de 
medicina veterinária Estácio de Sá. 3) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Enviou um abraço ao 
Senhor Noronha, que relatou o assistir na 
TVC. Disse que a empresa que ganhou a 
licitação para iluminação pública ainda 
não realizou o depósito do caução para 
assinar o contrato e iniciar o trabalho, 
pois muitas ruas estão com lâmpadas 
queimadas, sendo de extrema urgência 
que se resolva o problema. Falou que já 
vem pedindo em relação à Rua Joaquim 
Agante Moço, atrás do Parque Municipal 
de Itaipava, mas o Ex-Prefeito Bernardo 
Rossi não resolveu a questão; relatou 
que no dia dois de março de dois mil e 
vinte e um, fez indicações, inclusive solic-
itando novamente o asfaltamento da Rua 
Joaquim Agante Moço, que foi votada e 
aprovada. Agradeceu a todos os ver-
eadores que votaram na lei do SUS e 
disse que providenciará uma emenda 
para que se deixe duas vagas para uma 
possível emergência. Parabenizou Dra. 
Vanessa Katz pelo que vem fazendo pelo 
SUS e agradeceu pela indicação do livro 
SUS. Agradeceu e despediu-se. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Saudou a TVC 
pelos seus sessenta anos, que é muito 
bem equipada. Citou que houve a votação 
do veto do Prefeito Interino sobre a desvin-
culação dos médicos e o placar foi de 14 X 
1, perdendo como na anterior; enfatizou 
que enquanto os médicos não forem des-
vinculados, o município continuará sem 
médicos por conta da lei da oferta e da 
procura. Falou que o Prefeito Interino não 
deu andamento ao projeto da substituição 
das quentinhas por ticket refeição na área 
da saúde.Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte horas e 
cinqüenta e seis minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em dezoito de agosto de dois mil 
e vinte e um, às quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Isabel 
Cristina Carneiro Ferreira da Silva, As-
sessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva
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que pode refletir em ocorrências 
de incêndios florestais. Nestes 
casos, a atenção das equipes da 
Defesa Civil é redobrada para a 
identificação de eventos e acio-
namento imediato dos órgãos 
competentes. 

Atualmente a Defesa Civil 
trabalha alinhada com outros 
órgãos para a prevenção e com-
bate a incêndios florestais. A 
Ronda Preventiva tem contri-
buído para maior agilidade dos 
atendimentos do 15° Grupamen-
to dos Bombeiros Militares, que 
são acionados em casos de focos 
de incêndio. O monitoramento e 
combate também envolve outras 
instituições de proteção ao meio 
ambiente como ICMBio, a Rebio 
Araras e Inea.

Wellington Daniel

Moradores da Rua 2, no final 
da Estrada José Almeida Amado, 
no Caxambu, se preocupam com 
um trecho da via que está ceden-
do. De acordo com um relato en-
viado ao Diário, há um buraco na 
via. A moradora, que preferiu não 
se identificar, diz que até mesmo 

a sinalização do problema foi fei-
ta pelos moradores.

“A Prefeitura não faz ma-
nutenção nenhuma nessa área, 
o cimento que foi posto na via 
inteira foi feito com dinheiro ar-
recadado dos moradores em con-
junto e manutenção dos próprios. 
Porém, é necessário, agora, uma 
contenção grande. Foram coloca-

das bandeiras vermelhas de aviso 
pelos próprios moradores e o ris-
co de alguém se machucar ou um 
carro cair é grande”, relatou.

Procurada sobre o problema, 
a Prefeitura não respondeu até o 
fechamento. O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 28 de se-
tembro para saber o que foi resol-
vido na localidade.


